

# El Papa era muy humilde y le gustaba la chipa, dice paraguaya que trabajó con Él



La señora Luisa Arguello de Segovia, es una paraguaya de 87 años que vive hace 60 años en Buenos Aires y que trabajó pastoralmente con el Papa Francisco, cuando este era Cardenal en la capital del vecino país. Doña Luisa que visitó Radio ANR 89.9 FM, nos recordó con tanta precisión y emoción todo lo que vivieron los paraguayos de Barracas, Villa 21, calle Osvaldo Cruz y Luna, donde está la Iglesia de la Virgen de Caacupé y donde acuden los paraguayos y allí el Cardenal Jorge Bergoglio les visitaba para ofrecer la Santa Misa y compartir con los compatriotas.

"El Papa, en aquel entonces era Cardenal, él se subía en el colectivo de línea de Buenos Aires y llegaba en el transporte público hasta nosotros, porque pasaba una cuadra de su vivienda y una cuadra de la Iglesia el ómnibus, entonces él no quería venir en su vehículo, él era muy sencillo, y nos decía de quien voy a tener miedo, quien me va a querer matar, era muy humilde el Papa y le gustaba la chipa paraguaya", recordó muy emocionada doña Luisa Arguello de Segovia.

Doña Luisa, recordó que ella tiene una foto que salió con el Papa, cuando este era Cardenal y en una ocasión la presidenta de la República de Argentina, de entonces encontró esa foto y agarró y llevo a Roma y entrego al Papa "y yo llore muchísimo porque llevaron mi foto que yo tenía con el Cardenal Jorge Bergoglio", relató entre otras cosas doña Luisa que hasta ahora sigue ayudando en la Parroquia, Virgen de Caacupé de Barracas.



## Este fin de semana, hemos recibido con mucha alegría en Colorado Róga, al grupo de básquet femenino de la Escuela Caaguazú

Expresaron que gracias al apoyo del presidente Horacio Cartes, vivieron una experiencia inolvidable. ¡Seguimos apostando al deporte y al futuro del país



**El tuit de la semana**



**Horacio Cartes**   
@Horacio\_Cartes

**El ejercicio del periodismo es fundamental para una sociedad libre y democrática. El periodista necesita primero escuchar con humildad, para luego contar la verdad con responsabilidad. ¡Feliz día del periodista!**